

Voici un article concernant le rugby, montrant la coopération et la collaboration entre les établissements du Foyer de Châteauneuf :

Malgré l'absence de résultats sportifs pour cette année, l'équipe Châto/Mand (Châteauneuf-Mandailles) a trouvé une certaine unité face à des équipes très solides et joueuses. Le deuxième jour de compétition en terme de solidarité et de courage entre nos filles, a mis en évidence une belle image de nos valeurs communes.

Nous (chefs d'établissement, professeurs d'EPS) avons permis à nos élèves d'exporter nos valeurs et de vivre une aventure humaine riche en émotion, avec de la joie, des peines, de la frustration, de l'énerverment (d'être passé à côté de certains matchs), de la cohésion et surtout de bonnes rigolades... les filles auront ainsi marqué quelques lignes de leur propre aventure sportive.

Le bilan sportif :

10e sur 12 derrière de grands établissements de la Bretagne, du Nord, du Bordelais, de la Normandie, de la région parisienne (saint Germain en Laye, Versailles...)

8 essais inscrits le deuxième jour sur deux matchs. Deux jolis matchs pour clôturer le tournoi.

Adèle finit dans les deux meilleures marqueuses d'essais de l'équipe.

Suzanne et Marie-Liesse comme diraient les jeunes... "au Top".

Nous avons eu aussi des supporters au bord du terrain (Famille Tesson).

Une bonne aventure humaine au-delà des résultats sportifs !

Romain Maestri (Professeur d'EPS Lycée Les Mandailles).